



EL MUSEO CANARIO
ESTABLECIDO EN 1879

Callejeando por Las Palmas de Gran Canaria FERNANDO LEÓN Y CASTILLO

[Leer artículo](#)
[Haz clic sobre el plano](#)

¿Dónde está?

La calle León y Castillo transita de norte a sur el corredor este de Las Palmas de Gran Canaria, y hasta la construcción de la Avenida Marítima en la década de 1970 fue la principal vía de la ciudad. Desde su trazado conectaba la ciudad con el muelle de La Isleta, y fue adquiriendo relevancia y tráfico con el progresivo incremento de actividad del Puerto de La Luz.



¿Quién es?

Fernando León y Castillo nació en Telde, el 30 de noviembre de 1842, y falleció en Biarritz el 12 de marzo de 1918. Fue un destacado abogado, político y diplomático. Fue diputado a Cortes y senador, ministro de Ultramar y ministro de Gobernación, así como embajador ante Francia. Participó en las negociaciones de la Conferencia de Algeciras, en la que se definió el papel de España en el norte de África con Francia, frente a los intereses británicos. Fue el primer marqués del Muni. Firmó, en representación del rey de España, el Acuerdo Internacional para la Supresión de la Trata de Blancas.

¿Por qué una calle?

Con su impulso se realizaron importantes obras de infraestructura en Gran Canaria, como el Puerto de la Luz, el Faro de Maspalomas o el Lazareto de Gando, proyectadas por su hermano, el ingeniero Juan León y Castillo.

Todas las calles llevan a El Museo Canario

El Centro de Documentación de El Museo Canario acoge una colección del archivo personal y profesional de Fernando León y Castillo.

